
Year 9 Topic 1: Mon identité – My identity
Personality
Quelles sont tes qualités? 
– What are your qualities?
Je suis… – I am…
Je ne suis pas (du tout)… – I am not (at all)…
Je ne suis jamais… – I am never…
Avant / Quand j’étais petit(e), j’étais…  
– Before / When I was little, I used to be 
Mon meilleur ami / ma meilleure amie est… 
– My best friend is…
adorable – adorable 
amusant / amusante – fun / funny
casse-pieds – a pain in the neck 
drôle – funny 
égoïste – selfish 
fidèle  – loyal / faithful 
fier / fière (de) – proud (of)
gentil / gentille – nice/kind
intelligent / intelligente – intelligent 
paresseux/paresseuse – lazy 
patient / patiente – patient 
pénible – a pain in the neck / annoying
sympa – nice

Introductions
Comment t’appelles-tu? – What is your name?
Je m’appelle… – My name is…
Mon meilleur ami/ma meilleure amie s’appelle… – My best friend is called…
Quel âge as-tu? – How old are you?
J’ai treize / quatorze ans – I’m 13 / 14 years old
Quelles langues parles-tu? – What languages do you speak?
Je parle anglaise / français – I speak English / French 
De quelle nationalité es-tu? – What nationality are you?
Je suis anglais / anglaise / français / française – I am English / French
Tu passes des heures à faire quoi? – What do you spend hours doing?
Je passe des heures à… – I spend hours…

Familial relationships
Tu t’entends bien avec ta famille? – Do you get on well with your family?
Je m’amuse avec mon frère – I have fun with my brother
Je m’entends bien avec mes parents – I get on well with my parents
Avec mes copains/copines, on se confie des secrets – With my friends (m/f), we share secrets
Avec mon copain/ma copine, on se dit tout – With my friend (m/f), we tell each other everything
On s'ennuie emsemble – We get bored together
On s'excuse – We apologise

Music
Quelle musique écoutes-tu? – What music do you listen to?
J’écoute de la musique classique – I listen to classical music
J’écoute de la musique pop – I listen to pop music
Avant, j’aimais écouter du jazz – Before , I used to like listening to jazz
Quand j’étais petit(e), je détestais écouter du jazz
– When I was little, I used to hate listening to jazz
Qui est ton chanteur/chanteuse préféré(e)? 
– Who is your favourite singer?
Mon chanteur préféré/ma chanteuse préférée, c’est…
– My favourite singer (m/f) is…
Mon groupe préféré, c’est… - My favourite group is…
J’adore la musique de (Stormzy) – I love Stormzy’s music
Je déteste la musique de Justin Bieber – I hate Justin Bieber’s music
J’adore la chanson – I love the song
Pourquoi écoutes-tu de la musique? – Why do you listen to music?
Ça me donne envie de danser – it makes me want to dance
Ça me donne envie de pleurer – it makes me want to cry
Ça me donne envie de chanter – it makes me want to sing
Ça me donne envie de dormir – it makes me want to sleep
Ça me rend joyeux / joyeuse – it makes me happy
Ça me rend triste – it makes me sad

Clothes and fashion
Qu’est-ce que tu portes normalement? – What do you wear 
normally?
Normalement je porte… – Normally I wear…
Mon copain/ma copine porte… – My friend (m/f) wears…
Qu’est-ce que tu as porté le weekend dernier? – What did you wear 
last weekend?
Le weekend dernier j’ai porté… – Last weekend I wore…
Mon père a porté… – My dad wore…
Qu’est-ce que tu vas porter le weekend prochain?
– What are you going to wear next weekend?
Ce weekend je vais porter… – This weekend I’m going to wear…
Ce weekend on va porter… – This weekend we’re going to wear…
des baskets – trainers 
des chaussures – shoes 
une chemise – a shirt
un chapeau – a hat
une jupe – a skirt
un pantalon – trousers 
un pull – a jumper
une veste – a jacket 
un haut – a top
une robe – a dress
J’ai un style plutôt classique – I have a rather classic style
J’ai un style plutôt sportif – I have a rather sporty style
C’est chic – it’s chic/smart
C’est à la mode – it’s fashionable
C’est démodé – it’s old-fashioned

Key ideas
Personality and relationships
Music and fashion 



Year 9 Topic 1: Transferable language Etre – to be
Je suis – I am
Tu es – You are (singular / informal)
Il est – He is
Elle est – She is
On est – We are
Nous sommes – We are
Vous etes – You are (plural / polite)
Ils sont – They are (m / m+f) 
Elles sont – They are (f)

Porter – to wear

Present tense
Je porte – I wear
Tu portes – You wear (singular / informal)
Il porte – He wears
Elle porte – She wears
On porte – We wear
Nous portons – We wear
Vous portez – You wear (plural / polite)
Ils portent – They wear (m / m+f) 
Elles portent – They wear (f)

Perfect tense
J’ai porté – I wore
Tu as porté – You wore (singular / informal)
Il a porté – He wore
Elle a porté – She wore
On a porté – We wore
Nous avons porté – We wore
Vous avez porté – You wore (plural / polite)
Ils ont porté – They wore (m / m+f) 
Elles ont porté – They wore (f)

Immediate future tense
Je vais porter – I’m going to wear
Tu vas porter – You are going to wear (singular / informal)
Il va porter – He’s going to wear
Elle va porter – She’s going to wear
On va porter – We’re going to wear
Nous allons porter – We’re going to wear
Vous allez porter – You are going to wear (plural / polite)
Ils vont porter – They are going to wear (m / m+f) 
Elles vont porter – They are going to wear (f)

Se disputer – to argue
Je me dispute – I argue
Tu te disputes – You argue (sing. / informal)
Il se dispute – He argues
Elle se dispute – She argues
On se dispute – We argue
Nous nous disputons – We argue
Vous vous disputez – You argue (plural / polite)
Ils se disputent – They argue (m / m+f) 
Elles se disputent – They argue (f)

S’entendre bien – to get on well
Je m’entends bien – I get on well
Tu t’entends bien – You get on well (sing. / informal)
Il s’entend bien – He gets on well
Elle s’entend bien – She gets on well
On s’entend bien – We get on well
Nous nous entendons bien – We get on well
Vous vous entendez bien – You get on well (plural / polite)
Ils s’entendent bien – they get on well (m / m+f) 
Elles s’entendent bien – they get on well (f)

Reflexive verbs
s’amuser – to have fun
s’entendre – to get on
se confier des secrets – to share secrets
se dire tout – to tell each other everything
s’ennuyer – to get bored
s’excuser – to apologise to each other

Superlatives
Le chanson est le plus amusant – The song is the most fun
La musique pop est la plus amusante – Pop music is the most fun

Le meilleur / la meilleure – the best
Le pire / la pire – the worst

Comparatives
Jean est plus amusant que Pierre – Jean is more fun than Pierre
Marie est moins amusante que Danielle – Marie is less fun that Danielle

blanc/blanche / blancs/blanches – white 
bleu (foncé/clair/marine) – (dark/light/navy) blue
bleu/bleue / bleus/bleues – blue 
gris / grise/grises – grey 
jaune(s) – yellow 
marron (chocolat) – (chocolate) brown
noir/noire / noirs/noires – black 
orange – orange 
rouge/rouges – red 
rose/roses – pink 
vert/verte / verts/vertes – green 
vert (kaki) – (khaki) green
violet/violette / violets/violettes – purple 

Using a range of language improves the 
quality of our speaking and writing and 
allows us to access more challenging texts!

Remember 
adjectives usually 
follow the noun and 
agree with the 
object they are 
describing!

Un pull bleu
A blue jumper
Une jupe bleue
A blue skirt



Year 9 Topic 2 Part 1 : Les vacances - Holidays

In Paris – What you can do
À Paris on peut manger bien
- In Paris you can eat well
À Paris on peut étudier
- In Paris you can study
À Paris on peut faire du shopping
- In Paris you can do/go shopping
À Paris on peut visiter la ville à pied
- In Paris you can visit the town/city on foot
À Paris on peut faire du sport
- In Paris you can do sport
À Paris on peut faire des achats
- In Paris you can do/go shopping (make 
purchases)
À Paris on ne peut pas aller à la plage
- In Paris you can’t go to the beach

How I got there
J’ai passé une semaine à Paris
- I spent a week in Paris
Je suis allé(e) à Paris
- I went to Paris
Comment es-tu allé à Paris?
- How did you get to (go to) Paris?
Je suis allé(e) en avion
- I went by plane
Je suis allé(e) en train
- I went by train
Je suis allé(e) en voiture
- I went by car
Je suis allé(e) en métro
- I went by underground
Je suis allé(e) en bus
- I went by bus
Je suis allé(e) en car
- I went by coach
Je suis allé(e) à vélo
- I went by bike
Je suis allé(e) à pied

- I went by foot

In Paris – What there is
À Paris il y a la tour Eiffel
In Paris there is the Eiffel Tower
À Paris il y a la Seine
In Paris there is the river Seine
À Paris il y a les Catacombes
In Paris there are the catacombs
À Paris il y a l’Arc de Triomphe
In Paris there is the Arc de Triomphe
À Paris il y a la cathédrale de Notre-Dame
In Paris there is the Notre-Dame Cathedral
À Paris il y a le stade de France
In Paris there is the Stade de France
À Paris il y a le musée du Louvre
In Paris there is Louvre museum
À Paris il y a le Moulin Rouge
In Paris there is the Moulin Rouge

In Paris, I did with regular verbs
Qu’est-ce que tu as fait à Paris?
What did you do in Paris?
À Paris - In Paris
Ici - Here
Là-bas - There

J’ai visité la cathédrale de Notre-Dame
- I visited the Notre Dame Cathedral
J’ai mangé au restaurant
- I ate at a restaurant
J’ai admiré la Pyramide du Louvre
- I admired the Louvre Pyramid
J’ai regardé le feu d’artifice
- I watched the fireworks
J’ai acheté des souvenirs
- I bought souvenirs
J’ai rencontré un beau garçon/une belle fille
- I met a handsome boy/beautiful girl
J’ai envoyé des cartes postales
- I sent postcards
J’ai joué au foot
- I played football
Je suis allé(e) à la pêche
- I went fishing

In Paris, I did with irregular verbs
J’ai fait les magasins
I went shopping (I did the shops)
J’ai pris des photos
I took photos
J’ai bu un coca light
I drank a diet coke
J’ai vu la tour Eiffel
I saw the Eiffel Tower

In Paris, I didn’t…

Qu’est-ce que tu n’as pas fait à Paris?
- What didn’t you do in Paris?
Je n’ai pas visité - I didn’t visit
Je n’ai pas regardé - I didn’t watch

I would like to return there…
Je voudrais y retourner
- I would like to return there
Je ne voudrais pas y retourner
- I would not like to return there
J’aurais préféré visiter…
- I would have preferred to visit…
J’aurais préféré regarder…
- I would have preferred to watch…
J’aurais préféré manger…
- I would have preferred to eat…

Key ideas
Describing Paris
Describing a visit to Paris
Giving opinions 



Year 9 Topic 2 Part 1: Transferable language

Irregular past participles
Faire – fait (e.g. j’ai fait…)
Boire – bu (e.g. j’ai bu…)
Voir – vu (e.g. j’ai vu…)
Prendre – pris (e.g. j’ai pris…)

Opinions
À mon avis – In my opinion
Je pense que – I think that
Je crois que – I believe that
Je dirais que – I would say that
Selon moi – According to me

C’était – it was
J’ai trouvé ça – I found it/that

très – very
assez – quite
vraiment – truly
réellement – really
un peu – a bit
peu – little
trop – too
extrêmement – extremely 
tellement – so 

ennuyeux / barbant – boring
nul – rubbish
assez bien – quite good
amusant / marrant – funny
passionnant – exciting
intéressant – interesting
génial – great
pratique – practical
cher – expensive 

Regular past participles
-er verbs = é (e.g. manger – 
mangé)
-ir verbs = i (e.g finir – fini)
-re verbs = u (e.g. vendre – vendu)

Être – to be
Je suis – I am
Tu es – You are (sing. / informal)
Il est – He is
Elle est – She is
On est – We are
Nous sommes – We are
Vous êtes – You are (pl. / polite)
Ils sont – They are (masc. / mixed)
Elles sont – They are (fem.)

Avoir – to have
J’ai – I have
Tu as – You have (sing. / informal)
Il a – He has
Elle a – She has
On a – We have
Nous avons – We have
Vous avez – You have (pl. / polite)
Ils sont – They are (masc / mixed)
Elles sont – They are (fem.)

Time phrases
Dans le passé – In the past
Avant – Before 
Hier - Yesterday
Vendredi dernier – Last Friday
L’année dernière – Last year
L’an dernier – Last year
Le mois dernier –Last month
L’été dernier – Last summer
Il y a deux mois – Two months ago
Samedi matin – Saturday morning
Dimanche après-midi – Sunday afternoon
Jeudi soir – Thursday evening
Tout d'abord / D'abord - Firstly
Puis - Then
Ensuite - Next
Après - After
Enfin / Finalement – Finally

Forming the perfect tense
Most verbs take avoir but 
some take être.  To make the 
perfect tense, choose your 
pronoun and part of avoir or 
être then add the past 
participle.

Using a range of language improves the 
quality of our speaking and writing and 
allows us to access more challenging texts!
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